



7日（火）に全校集会を行いました。私から運動会のテーマをもとに、全校児童に向けて大切にしてほしい気持ちなどを次のように話しました。

「運動会は勝つためだけに頑張るのではなく、運動会が終わったときに、なりたい自分になつていることが大切です。運動会に向けて、なりたい自分を決めてがんばりましょう。」と話しました。教室に帰つて早く速なりたい自分を決めていました。

全校集会



## なりたい自分になつて



「自主、自立、自信」子供のやればできるの体験を支える学校づくり

先日、1年生の国語の公開授業を行いました。たくさんの方が見に来ていたので、緊張した様子でしたが、しばらくするとがんばり屋の1年生に戻り、楽しく勉強していました。

入学から半年経ち、気持ちの波はありますが、学校にも慣れ、友だちと楽しい学校生活を送ることができます。

## 1年生公開授業



私が団長になりたいと思うたきっかけは、兄の姿を見て自分もそなりたいと思つたからです。  
今は運動会の練習を頑張つていますが、サッカーも頑張っています。

一所懸命練習をして優勝し、みんなが思い出に残る運動会にしたいです。

【赤団長】

【白団長】

## 団長にインタビュー

私が団長になりたいと思うたきっかけは、中学2年生が団長をしている姿を見て、すごくかっこいいと思った今は、恥ずかしがうざ大きな声を出すことを頑張っています。みんなで力を合わせて思い出に残る運動会にしたいです。

R7年10月17日  
文責：校長



## お話をうけました

昨年から復活した、運動会での植柳盆踊りのご指導に保存会の方々が来校され、指導していただきました。期待に応えられるようしっかりと振り付けを覚えて当日に披露したいと思います。

地域の方々も本校の運動会を支援してくださることにとてもありがとうございます。



9日（木）にPTCA図書委員の方々による読み聞かせがありました。運動会で学校全体が少しワついた生活の中でしたが、静かな雰囲気を作つていただき、子供たちが関心の高い本を読んでくださいました。朝のお忙しい時間帯に本当にありがとうございました。

PTCA作業に感謝



5日（日）に、今年度2回目のPTCA奉仕作業を行いました。朝6時半からの開始に合わせて、保護者の皆様や住民自治協議会の皆様など多くの方が参加し、それぞれの割り当ての場所の除草作業をしていただきました。日が昇ると気温がぐんぐんと上がつてきましたが、たくさんの方々のご協力のお陰でとても綺麗な環境になりました。これで、運動会に向けて気持ちよく練習ができます。